



**Ibagué, 2 de abril de 2025**

**Comunicado de prensa 472**

## **Usuarios del acueducto La Isla ya toman agua del Segundo Acueducto**

*La conexión se dio este fin de semana, luego del cierre por 15 días de su sistema de abastecimiento por alta turbiedad en la quebrada de donde captaban el líquido vital.*

Más soluciones de agua potable sigue entregando el Segundo Acueducto, obra insignia de la Empresa Ibaguereña de Acueducto y Alcantarillado, IBAL tras su puesta en funcionamiento en octubre de 2024.

Se trata de la nueva conexión de la estructura con el acueducto La Isla de la comuna 13 del Sur de la Capital Musical, donde ahora cientos de familias tienen la oportunidad de consumir agua potable, luego del cierre por 15 días de su sistema de abastecimiento por alta turbiedad en la quebrada de donde captaban el líquido vital.

*"El acueducto La Isla toma la decisión de hacer parte del proyecto que es tan anhelado por los ibaguereños, que es nuestro Segundo Acueducto. Ya iniciamos con el empalme, que es lo que hace falta para que todas estas familias tengan agua potable", expresó Erika Palma, gerente del IBAL.*

La comunidad de este sector se muestra agradecida por este progreso que conllevará a mejorar la calidad de vida de los habitantes, según lo indicó Yamile Herrera, presidente del acueducto La Isla: *"Hemos tomado conciencia de que el IBAL entre a la Isla porque es un derecho que tenemos todas las personas de tener agua potable. Estamos muy contentos de este avance que significa mucho para nosotros".*

Actualmente el proyecto estratégico de la alcaldesa Johana Aranda brinda el acceso al líquido vital a los usuarios de los acueductos comunitarios pertenecientes a los barrios Albania, Ricaurte, Jazmín, La Unión, Granada, San Isidro, Colinas II, Miramar, Granate y La Isla.